

# にじいろ

四街道市立旭小学校  
第6学年 学年だより  
令和8年 1月7日(水)



## ラストスパート、48日間の旅がはじまります。

新年を迎えた教室に、子供たちの明るい声が戻ってきました。楽しかった冬休みの思い出話を聞くのが、今からとても楽しみです。2026年は、子供たちにとって、門出の年となります。残りの3か月、元気に過ごすことができるよう、初詣でお祈りしてきました。

また、卒業を迎える日、「旭小学校を卒業できてよかったです。」と思えるように、毎日の授業やこれから行事で、成長を実感し、充実した学校生活が送れるように、指導していきます。今月も、お子さんの体調管理にご協力を願いいたします。



### ★☆お知らせとお願い☆★



#### ★短なわ練習について

- 1月19日から29日まで、全校で短なわの練習に取り組みます。長さを調整していただき、記名の上、持たせてください。なお、短なわは切れやすいので、2本用意しておいてくださいと助かります。
- 1月30日は短なわ検定会です。小学校生活最後の検定会となります。子供たちが納得のいく結果となるよう、練習に取り組ませていきたいと思います。

#### ★授業参観について

- 1月23日、2校時(9:25~10:10) 授業参観を実施します。お子さんの小学校での授業の様子を参観できる、最後の機会となります。ぜひ、ご参観ください。

#### ★家庭学習の進め方について

- 週末は、自学ノートを宿題に出しています。決められた課題の他に歴史の教科書の内容を要約したり、理科の実験方法と結果についてまとめたり、学習した内容をまとめることを、自主的にできるようにしていってほしいと思っています。

#### ★卒業制作「ぞうきん作り」について

- 先月の学年だよりにてお知らせした通り、卒業記念品として、ぞうきん作りに取り組みます。ご家庭で不要になりました手ぬぐいやタオルがありましたら、持たせてください。1月いっぱいを回収期間としたいと思っています。ご協力を、よろしくお願いいたします。

#### 【6年生の家庭学習】

日々の音読、宿題の取り組みへのご支援、ご協力、いつもありがとうございます。

6年生の学習も、いよいよまとめの時期となりました。宿題や提出物の文字が丁寧に書かれていることや、問題文をよく読んでから解いたり、わからないことは調べて書いたりする様子がよく見られるようになってきました。

歴史の学習や、理科の学習は、新しく耳にする言葉も多く、一度学習しただけでは定着しないところもあります。そのため、くり返し問題を解いたり、何度も調べてまとめたりすることが必要となります。プリントの宿題は継続して出していますが、自学ノートへのまとめ学習は、苦手なところを復習するために活用してほしいと思います。